

La Universidad Autónoma, sede Talca realizó la firma de un convenio de colaboración con la Dirección Regional del Maule de Gendarmería de Chile, con el objetivo de abordar problemáticas de salud mental tanto en funcionarios de la institución como en internas del Centro Penitenciario Femenino (CPF) de Talca, además de fortalecer la formación práctica de estudiantes de la carrera de Psicología.

En el marco del convenio también se formaliza la continuidad de las prácticas profesionales avanza-

das de estudiantes de quinto año de Psicología en el área de Psicología Jurídica, así como la realización de actividades académicas en terreno vinculadas al modelo A+S (Aprendizaje más Servicio) de la casa de estudios.

Para el Vicerrector de sede, Marcelo Cevas, este convenio representa un claro reflejo del compromiso institucional con el entorno, “nos permite cumplir cabalmente con nuestra misión universitaria, en particular con los pilares de la investigación y la vinculación con el medio. La

salud mental se ha instalado como una de las grandes preocupaciones sociales tras la pandemia, por lo que este convenio aborda una necesidad urgente y a la vez forma a nuestros estudiantes en contextos reales y complejos”, señaló.

Por su parte, el Director Regional de Gendarmería del Maule, coronel Alberto Figueroa, valoró profundamente esta alianza, “es un hito sumamente relevante, ya que nos permite avanzar hacia una atención más integral, con apoyo de estudiantes en práctica que podrán des-

envolverse en contextos reales, trabajando con personas privadas de libertad y con nuestros funcionarios, que son prioridad, ya que su bienestar mental impacta directamente en el desempeño de sus funciones”.

El Director de la carrera de Psicología, Dr. Pablo Palma, destacó la trayectoria conjunta con Gendarmería, “existe una relación de años, con muy buenos resultados en prácticas y otras iniciativas, y este convenio amplía y formaliza ese vínculo. No sólo abordaremos atención

individual, sino también temáticas de género, proyectos de vinculación con el medio y experiencias prácticas tempranas, siempre disponibles a dialogar y adaptar nuestras capacidades a las necesidades de la institución”.

Con esta firma, la Universidad Autónoma refuerza su vocación pública y su compromiso con la salud mental y el bienestar de la comunidad regional, a través de un trabajo colaborativo que beneficia tanto a los usuarios como a los futuros profesionales del área.